





Dessiner est depuis toujours un petit refuge où je peux laisser aller mon imagination, chaque dessin achevé m'offrant sa part de surprise.

Ce plaisir grandissant m'amène un jour à la découverte de la peinture grâce à Chris Le Guen "Drianne", peintre installée alors près de Cahors. Son enseignement me donne l'envie de passer du dessin gardé pour soi, à la peinture exposée sortie de soi....l'envie de peindre tout simplement, oscillant d'interrogations en découvertes sur mon inspiration et ses représentations.

